

Les 50 ans du CFCCP
Exposition à la Mairie du XV^e du 14 au 19 mars 2016
AUTOMOBILES CITROËN – La DS



La DS est présentée au salon de l'Automobile à Paris en 1955. Avec sa forme futuriste, elle fait figure de vedette.

Elle est fabriquée quai de Javel. La production, à plus d'un million trois cent mille exemplaires, durera 20 ans.



Le progrès technique dont la direction assistée, les freins à disques, mais aussi ses fauteuils de salon et le grand espace pour s'étendre à l'arrière, contribuent aux « coups de foudre » des acheteurs potentiels. Toutes les générations l'apprécient.



En raison de ses victoires en 1961 sur ID13, Claudine Vanson est Championne de France des Rallyes pour la seconde année consécutive! Une fois de plus, c'est un succès de la traction avant et de l'Hydropneumatique Citroën -

Le sport automobile lui devra de nombreux succès. Plusieurs Citroën finissent en tête des compétitions.



La DS sera longtemps la voiture officielle de la France. Le Général de Gaulle, échappera à deux attentats en 1961 et 1962, grâce à la réactivité de son chauffeur, mais aussi à celle de la DS dans laquelle il se trouvait avec sa famille.

Photo LE CAM 1960



La DS fera aussi une belle carrière au cinéma. On la verra conduite par Alain Delon, Louis de Funès, Bourvil, Jean-Paul Belmondo et tant d'autres artistes. Elle joue un rôle explosif dans *Les Tontons flingueurs* de Georges Lautner (1963).